

Desfile en la Plaza Sotomayor

● Como cada año, junto a mi familia observé el desfile de este 21 de mayo y, probablemente como muchos, me extrañó la ausencia de instituciones tan porteñas, como el Regimiento Maipo o nuestros Carabineros. Si la razón de aquello fue ahorrar, me parece que sería mejor hacerlo reduciendo la cantidad de autoridades que van a florearse buscando mejorar su imagen y quizás así mantener una vieja y sana tradición en la que el pueblo chileno rendía un merecido homenaje, representado en sus Fuerzas Armadas, Carabineros y clubes de huasos, a Prat y sus hombres, quienes, como tan claramente lo señaló el almirante De la Maza, no sólo dieron la vida por nuestra patria, sino que marcaron el rumbo a seguir por quienes nos reconocemos con orgullo ser chilenos.

*Gonzalo Le Dantec
Abogado*